

GRIPPE

Europe

Roumanie. — Au cours du mois de décembre 1965, un foyer d'allure grippale a été notifié dans la ville de Timisoara. 5 souches de virus grippal B ont été isolées et l'infection à virus B a été mise en évidence par les examens sérologiques.

Royaume-Uni (information en date du 26 janvier 1966). —¹ Une épidémie d'allure grippale est observée actuellement à *Glasgow*, en particulier dans les écoles (pour 16 écoles, absentéisme supérieur à 40% depuis le 19 janvier). Une souche de virus grippal B a été isolée, ainsi que 8 souches de virus hémasorbants qui sont en cours d'examen (4 d'entre elles réagissent comme du virus grippal B à la fixation du complément). Dans un autre cas, l'infection à virus grippal A a été mise en évidence par les examens sérologiques.

¹ Voir N° 5, 1966, p. 66.

INFLUENZA

Europe

Romania. — During the month of December 1965, a focus of influenza-like disease was notified in the town of Timisoara. 5 strains of influenza B Virus were isolated and serological evidence of infection with Virus B was obtained.

United Kingdom (information dated 26 January 1966). —¹ An epidemic of influenza-like disease is presently observed in *Glasgow*, particularly in schools (for 16 schools, absenteeism higher than 40% since 19 January). A strain of influenza Virus B was isolated, as well as 8 strains of haemadsorbing viruses which are under test (4 of them react as influenza Virus B by complement fixation). Serological evidence of infection with influenza Virus A has also been obtained in one case.

¹ See No. 5, 1966, p. 66.